

Otro modo de ver

Ornella Saenz

Una vision ante
la sociedad actual

*Otro Modo
de Ver*

Ornella Saenz

Capítulo 1

Es hora de decir lo que siento.....

iiiNo puedo seguirlo callando!!!.....

La sociedad de hoy en día es muy injusta...

A medida que pasa el tiempo, vamos creciendo y viendo las cosas desde un punto de vista mas objetivo y vera<.

Me he dispuesto a escribir lo que pienso y lo que siento. Sin miedo hacer discriminada. Y esperando comprensión y atención de su parte...

¿Qué más Puedo hacer?- Es lo que pienso siempre.

En un mundo tan vacío e inhumano como en el que vivimos hoy en día, nada es duradero, nada es real, todo el mundo gira en base a un interés.

Ya no estamos con las personas por como son, si no al contrario nos ligamos a ellas con el fin de obtener algo a cambio..

¿Pero porque somos así?- Es mi pregunta frecuente.

Acaso no nos educaron con valores de humildad, respeto, amor,

responsabilidad, tolerancia,

¿Por qué no ayudar a una abuelita a cruzar la calle?- ¿Es acaso eso mucho pedir?

¿Porque humillar a una persona para sentirnos mejores? – ¿Nos hará mas humanos?

La sociedad ha ido creciendo y las generaciones han ido cambiando adaptándose así, al mundo cruel donde vivimos.

Vivimos en un mundo donde robar es más fácil que ganarse las cosas con esfuerzo y disciplina.

Donde juzgamos a las personas, sin saber sus condiciones.

Donde humillamos sin medir ni tener contemplación alguna, que hacemos menor a una persona por su condición social.

Donde hacer menos a alguien por su color de piel es la moda.

Juzgar a las personas por su religión o preferencias sexuales, sin saber a que se someten día a día, sin saber que situación están pasando.

Nos hemos convertido en feroces lobos con piel de humano, donde no somos capaces de medir sentimientos, no tenemos ni la más remota idea de lo que es el respeto y la tolerancia por aquellas personas

con las que compartimos un mismo mundo.

Llegar al punto de odiarnos entre familias, entre hijos y madres, entre hermanos....El odio se ha apoderado de nosotros ya no somos capaces de medir ni pensar y muchísimo menos hacernos responsables de las cosas que hacemos.

Nos hemos acostumbrado a vivir así, a no darle un punto final a esas cosas que sabemos, no están bien.

Nos hemos quedado tranquilos a la falta de humanidad de nuestros semejante

Nuestra sociedad se ha vuelto tan injusta, inhumana y miserable...

Sometiéndonos así a discriminantes e incultas acusaciones e ideas erradas acerca de diferentes temas como:

Si juegas con niñas o cosas de niñas, el niño se volverá Gay o viceversa.

¿Por qué esta idea errada? ¿Acaso si un niño o niña juega con juguetes diferentes a su sexo, eso determina de inmediato la preferencia sexual de esa persona?

iiiNo Señores!!!

La preferencia sexual de cada persona, no esta determinada por un juguete o un juego, la identidad sexual de cada individuo se desarrolla a lo largo de su crecimiento.

¿Si vemos a una adolescente embarazada, fue porque no se cuidó y fue una regalada?

Mira esa niña no se cuidó, por andar con las hormonas alborotadas mira lo que le pasó, es una cualquiera.... Son a los comentarios a los que se encuentran sujetas las chicas de hoy que se encuentran en ese estado.

Pero...

iiiNo Señores!!!

No sabemos su situación, pudo haber sido víctima de un abuso sexual (como en el caso del Libro "NO SE LO DIGAS A MAMA" de la escritora Toni Maguire, donde se relata la historia de una niña que fue abusada sexualmente por parte de su padre durante siete años) una historia que les sugiero leer.

¿Y si una chica de no haber sido víctima de un abuso? Si no que decidió que eso pasara y ya, sin medir consecuencia alguna.

¿Igual la juzgarías?

Esta bien quizás no era el momento, o no estaba preparada ni física ni psicológicamente lista para tener relaciones sexuales o afrontar un embarazo, pero pasó y ya, un bebé nunca es un error. iiiASI QUE NO JUZGUES!!! A tu madre que quizás lees esto, si tienes una hija y sale en estado de embarazo la apoyarías o la abandonarías? No creas que porque le has dado la mejor educación a tu hija no lo va a hacer, las jóvenes en esa edad, quieren experimentar y sentir cosas nuevas, y en esos momentos de emoción no miden, ni piensan en consecuencias.

¡¡¡BASTA YA!!!

¿En que nos hemos convertido?

Nos hemos convertido en títeres que la sociedad se ha encargado de manejar a su antojo y ya me cansé de que sea así...

¿Por qué hacer menos a una persona de color de piel distinto al nuestro?

¿Por qué humillar a alguien por tener alguna discapacidad?

¿Nos hace mejores seres humanos eso?- Pues no, mas bien nos hace miserables como seres humanos.

De sinceridad lo que expreso aquí, es mi mas sentida opinión de en lo poco humano que se ha vuelto nuestro mundo.

No busco juzgar a nadie, no quiero molestar con mi opinión, solo quiero hacer llegar esto a muchas personas que son victimas, o que simplemente ven la vida de manera diferente, como un juego.

No ven la vida desde un punto de vista objetivo y sano, todo es muy diferente dentro de cada pensamiento.

Pero hacer la diferencia esta en ti. En crecer y mejorar como persona, para ser grandes seres humanos, con raciocinio y que son capaces d

asumir las riendas de su camino.

Gracias Por Leerme....

Si al finalizar me dejas tu comentario, de verdad lo sabré apreciar.